

Le chef de la diplomatie cubaine participe au segment de haut niveau de l'Assemblée générale de l'ONU



La Havane, 18 sept. (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'est rendu à New York pour participer au segment de haut niveau de l'Assemblée générale de l'ONU.

Le chef de la diplomatie cubaine y prendra la parole jeudi. Il est censé annoncer la poursuite du blocus économique, commercial et financier que les Etats-Unis ont officiellement décrété contre notre pays en février 1962. Il doit également plaider pour un nouvel ordre mondial marqué par la justice et l'égalité.

Le ministre cubain des Affaires étrangères doit également s'acquitter d'un agenda chargé de réunions et d'entretiens bilatéraux.

Plus de 130 chefs d'État et de gouvernement sont inscrits sur la liste d'orateurs au segment de haut niveau correspondant à la 72e période de sessions de l'Assemblée générale de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141691-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-participe-au-segment-de-haut-niveau-de-lassemblee-generale-de-lonu>



Radio Habana Cuba